

Neue Haus Sonne mit Sonne im Herzen!

www.haussonne.de



Wir, die Neue Haus Sonne gGmbH, sind eine anthroposophisch orientierte Einrichtung der Eingliederungshilfe.

Die Anthroposophie Rudolf Steiners und das darin begründete Menschen- und Naturverständnis sind die Grundlage unserer Arbeit.

Wir wollen Körper, Seele und Geist pflegen. Aus diesem Verständnis heraus bieten wir Menschen in verschiedenen Entwicklungsstufen, vom Kleinkind bis zum Erwachsenen, individuelle und nachhaltige Hilfe an. An unserem Lebens-, Lern- und Arbeitsort wollen wir das Leben entdecken, gemeinsam wachsen, Gemeinschaft leben und Freiheit erüben.

Anna-Betzner-Schule
Förderschule geistige Entwicklung

Oben am Dorf 60
66453 Walsheim

LEITUNG SCHULE	Frau Tanja Fath
TELEFON	06843 / 9000 - 80
FAX	06843 / 9000 - 19
E-MAIL	t.fath@haussonne.de



Anna-Betzner-Schule



Förderschule
geistige
Entwicklung

Anna-Betzner-Schule Förderschule geistige Entwicklung

Private, staatlich anerkannte Förderschule mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung nach den Prinzipien der anthroposophischen Heilpädagogik.

Die Entwicklung von Leib, Seele und Geist zu unterstützen, die Persönlichkeit zu stärken und die Selbstständigkeit zu fördern ist wesentlicher Teil der anthroposophischen Heilpädagogik.

Dazu bieten wir unseren Schülern sowohl klassische Bildungsgüter, wie Lesen, Schreiben, Rechnen als auch lebenspraktische Kompetenzen. In vielen gemeinsamen Aktivitäten erfahren und erleben sie soziales Miteinander.



Kommen Sie uns besuchen und überzeugen Sie sich, wie umfassend, kindgemäß und zukunftsorientiert Bildung gestaltet werden kann.

An der Anna-Betzner-Schule arbeitet ein Team aus Waldorfpädagogen, Förderschullehrern, Erziehern, Heilpädagogen, Sozialpädagogen und Therapeuten.

Die Schüler werden in jahrgangsübergreifenden Klassen unterrichtet. In kleine Klassen von 4-7 Schülern und in festen größeren Gruppen (bis max. 10 Schüler) ermöglichen wir eine familiäre Lernatmosphäre, ein hohes Maß individueller Förderung und vielseitige Anregung sowie Interaktionen. Unsere Schulzeiten sind montags bis freitags 8:00 - 14:12 Uhr. In der Schulzeit wird ein vollwertiges, gesundes Mittagessen angeboten.

Wir sind eine anthroposophische Einrichtung mit unterschiedlichen Leistungsangeboten für Menschen mit Assistenzbedarf.

Einen Schwerpunkt unserer Arbeit bildet die Berufs- und Werkstattorientierung. Hierzu arbeiten wir frühzeitig und eng mit Partnern, wie der Agentur für Arbeit, der St. Wendeler Initiative für Arbeit und Familie (WIAF) und unseren nahegelegenen Neue Haus Sonne Werkstätten zusammen.

